

5 Agustus 2016

Ezydeal 5 Video Help



**Tutorial Ezydeal 5
Online Trading**

[klik disini](#)

Menjelang Pengumuman GDP 2Q2016...

Siang nanti, BPS rencananya akan mengumumkan angka pertumbuhan ekonomi untuk kuartal kedua 2016 (2Q2016). Dari data konsensus yang kami amati, para ekonom terlihat berharap bahwa pertumbuhan GDP untuk YoY bakal di level 5,0% dan untuk kuartalan ada di level 3,79 persen.

Sentimen dari bursa di kawasan regional Asia terlihat minim, setelah pelaku pasar di bursa Wall Street, memilih untuk melakukan posisi wait and see menjelang data tenaga kerja yang akan dipublikasikan nanti malam. Indeks Dow Jones Industrial (DJI) hanya bergerak mendatar sebelum ditutup dengan koreksi tipis sebesar 2,95 poin (-0,02 persen) pada level 18.352,05. Indeks dari bursa di kawasan Asia pagi ini cenderung bergerak flat naik.

Dari pergerakan harga kemarin, trend naik terlihat mulai terlihat pada saham-saham sektor konstruksi, batubara dan CPO. Trend naik ini sepertinya masih akan berlanjut, mengingat pada hari ini, sepertinya tidak terlihat adanya berita-berita yang menjadi sentiment negatif, setelah Menteri Keuangan, memberikan isyarat bahwa tidak ada pemotongan dalam anggaran di sektor infrastruktur.

IHSG pada hari ini diperkirakan bakal bergerak flat naik pada kisaran 5.357 - 5.424. Gap IHSG di 5.403 - 5.424 bakal menjadi resisten kuat bagi IHSG, untuk jangka pendek dan jangka menengah.

Contact Us:

satrio@universalbroker.co.id

<http://www.universalbroker.co.id>

Disclaimers

DISCLAIMER: Informasi yang terkandung dalam laporan ini telah disusun dari sumber-sumber yang menurut kami dapat diandalkan. PT Universal Broker Indonesia dan/atau perusahaan afiliasinya dan/atau masing-masing karyawan dan/atau agen penjual tidak menjamin keakurasian dan kelengkapan informasi. Kami tidak bertanggung jawab atas hasil dari transaksi yang dilakukan dengan berdasarkan atas informasi yang ada pada laporan ini. Semua pendapat, prediksi, perkiraan, dan proyeksi yang ada pada laporan ini adalah merupakan pendapat terbaik yang kami buat, berdasarkan informasi yang kami miliki, pada tanggal laporan ini dibuat, dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan tidak mengikat.